

Ergänzungsangebot der Akademie 50plus Köln

Thementag WS 2008/09

Wir wollen mit der Einführung sogenannter Thementage in unserer Akademie eine neue zusätzliche Möglichkeit schaffen, uns mit bestimmten Inhalten in ausführlicherer Form und vielfältiger Weise zu beschäftigen.

Unser erster Thementag hat das Thema:

Kuba

Er findet statt am 26. 3. 2009, Beginn: 10.30 h,
im Seminarraum der Akademie (Philosophische Hintertreppe)

Thementag: KUBA

Mit Begriffen und anderen Sinnen begreifen

Wir wollen uns an diesem Tag einen vertiefenden Einblick in verschiedene Aspekte kubanischen Lebens verschaffen:

geschichtlich
kulturell
ästhetisch
kulinarisch

und dies mit verschiedenen Sinnen
Sehen - Hören - Schmecken - Denken ...

WOZU ?

Nicht nur, um etwas über KUBA zu erfahren ...
sondern in der bildungstheoretischen Grundabsicht unserer Akademie unser eigenes anthropologisches Selbstverständnis zu vertiefen ...

Was erfahren wir über **uns** durch das "Einlassen" in diese vermeintlich fremden Zusammenhänge

???

Viel Erfolg und viel Freude